

5. Halloween-Party auf der Burg "Lahr"
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 25. Oktober 2007 (Nummer 43) -

5. Halloween-Party auf der Burg "Lahr"

Nicht mehr wegzudenken aus der Party-Szene ist die Halloween Party in der Lahrer Herrlichkeit, veranstaltet von der KG Burggraf 48 e.V. am 31. Oktober in Burglahr

Ab der 17. Stunde gibt es ein gruseliges Willkommen für Gespenster, Vampire, Hexen, aber auch für „bürgerlich“ Gekleidete, wenn sich die Pforte auf dem Burgberg in Burglahr auf schaurige Weise öffnet. Zum mittlerweile 5. Mal wird der Platz rund um die Burgruine „Lahr“ mit großem Aufwand entsprechend gestaltet. Im Burghof mischen sich die Geister der ehemaligen Burgherren unter die Gäste. Sie werden sich zunächst vor allen Dingen um die Kinder kümmern und mit ihnen die alte Ritterzeit mit Spielen auferstehen lassen.

Für die erwachsenen Geister werden an der Vampirbar und in der Hexenküche stilgerechte Snacks und Drinks angeboten- scharf, heiß und höllisch gut. Später entsteigt ein DJ (Doller Jung) aus dem finsternen Burgverlies und heizt den Gästen ordentlich ein. Sogar die Geister, die sonst das Licht scheuen, werden sich ans Feuer begeben und tanzen durch die nächtlichen Stunden. Dies darf man sich nicht entgehen lassen, egal wie das Wetter auch sei!!!

Im Kulturkalender der Verbandsgemeinde Flammersfeld wurde irrtümlicherweise ein Eintrittsgeld von 8,00€ angekündigt. Dem ist nicht so, die Burgherren gewähren dem schaurigen Volk freien Eintritt!!